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Sanierung der Südtangente Kassel 
Anfrage Fraktion DIE LINKE 
- 101.19.764 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Mit welchen Auswirkungen auf den Stadtverkehr wird durch die Sanierung 

der Südtangente A49 gerechnet? 
2. Welche Maßnahmen werden getroffen, damit innerstädtische Straßen nicht 

als Abkürzung genutzt werden? 
3. Welche Maßnahmen werden von den anliegenden Ortsbeiräten gefordert? 
4. Inwiefern wurden die Ortsbeiräte und Anlieger:innen beteiligt? 
5. Welche Maßnahmen wurden bereits vorbereitet zur Verkehrsberuhigung? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Augustin die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Holger Augustin Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




